



Orthopädie nun komplett – Neuer Wirbelsäulenchirurg seit 01. Juli 2021

Die Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurg am DRK Krankenhaus in Hachenburg, unter der Leitung von Chefarzt Dr. Patrick Löhr, hat Zuwachs bekommen!

Seit dem 01.07.2021 verstärkt Dr. Adam Span das Team der Orthopädie und Unfallchirurgie. Als Oberarzt und Sektionsleiter Wirbelsäulenchirurgie ist er für die Versorgung der Patienten unter dem Dach der Hauptabteilung von Dr. Löhr zuständig. Zuvor wurden diese Patienten von Belegarzt Prof. Höllerhage versorgt, der nun in den Ruhestand eingetreten ist.

Der Schwerpunkt von Herrn Span liegt in der operativen Behandlung von degenerativen Erkrankungen und traumatischen Verletzungen der gesamten Wirbelsäule. Aber auch die konservative Therapie mit stationärer Schmerzbehandlung und modernen Infiltrationsbehandlungen wird angeboten.

Dr. Span ist Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie und verfügt über das Masterzertifikat der Deutschen Wirbelsäulengesellschaft.

Zuletzt war er in der Wirbelsäulenchirurgie am Brüderkrankenhaus in Koblenz tätig.

Seine Sprechstunde ist in das MVZ integriert, eine Facharztüberweisung ist somit für die Patienten nicht erforderlich.

Termine sind über das Sekretariat der Orthopädie (02662/85-2202) zu vereinbaren.

https://www.drk-kh-hachenburg.de/ha/03_fachabteilungen/3-9-1_wirbelsaeulen Chirurgie.php